



Antrag

der Fraktion PIRATEN

Mobilität für Kinder und Jugendliche in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, zur 24. Tagung des Landtags im September 2014 einen schriftlichen Bericht über die Mobilität von Kindern und Jugendlichen im Flächenland Schleswig-Holstein vorzulegen. Dabei sollen ggf. laufende Mobilitätsprojekte und die Finanzierungs- und Umsetzungsmöglichkeiten von Verbesserungen der Mobilität von Kindern und Jugendlichen dargestellt werden einschließlich der Option eines fahrscheinlosen ÖPNV für alle Kinder und Jugendlichen. Die Landesregierung möge darüber hinaus darlegen, ob und welche konkreten Maßnahmen sie zur Verbesserung der Mobilität von Kindern und Jugendlichen im Land plant."

Begründung:

In einem Flächenland wie Schleswig-Holstein stehen Kinder und Jugendliche nicht nur vor der Herausforderung, sicher und pünktlich ihre Schulen zu erreichen. Mehr und mehr ist es nötig, auch für Freizeitaktivitäten in andere Gemeinden zu gelangen. Eine aktuelle landesweite Zwischenbilanz in Form eines Berichts kann die Grundlage für die Erarbeitung einzelner Projekte bilden, die in Kooperation z. B. mit den Kommunen oder Jugendverbänden umgesetzt werden können.

Die Finanzierung sicherer und verlässlicher Strukturen für Kinder und Jugendliche hilft, soziale Benachteiligungen abzubauen und allen Kindern und Jugendlichen, unabhängig von ihrer sozialen Herkunft, Zugang und Teilhabe zu ermöglichen.

Dr. Patrick Breyer

Angelika Beer
und Fraktion